

La Mañana regala este domingo el libro 'La Cultura a Lleida'

▶ Se trata de un volumen que analiza los diferentes campos de la creación artística y del panorama actual

▶ Los lectores de este diario recibirán un ejemplar de forma gratuita el próximo domingo 18 de diciembre

LLEIDA

L.M.

El Aula Magna del Institut d'Estudis Ilerdencs fue el escenario ayer de la presentación del libro colectivo *La Cultura a Lleida (De 'Lleida, problema i realitat' al segle XXI)*, editado para conmemorar el 73 aniversario del periódico decano de Ponent, que se cumple el día 20. El libro será entregado de forma gratuita a los lectores de LA MAÑANA el próximo domingo día 18 de diciembre.

En el volumen panorámico, de 144 páginas, colaboran 18 firmas de prestigio que analizan diferentes campos de la creación artística y del panorama cultural en las comarcas de Lleida, así como las infraestructuras culturales y el salto experimentado en esta materia en las últimas décadas.

En la presentación del volumen, Ramon Pedrós explicó que se trata de un libro extraordinario, que hará historia, no solo por la calidad de los autores y trabajos publicados, sino también por las reflexiones que empalman con las aspiraciones y los problemas detectados en la histórica obra *'Lleida, problema i realitat'*, firmada en 1967 por Josep Lladonosa, Francesc Porta, Simeó Miquel, Josep



ANNA CARRIÓN

Manel Lladonosa, Maria Rosa Pujol, Ramon Pedrós y Josep Vallverdú presentaron la obra ayer en el IEI

Vallverdú y Joan Gabernet.

En este volumen presentado ayer colaboran el historiador Manel Lladonosa y Josep Vallverdú junto con conocidos especialistas leridanos como el ex director del Institut d'Estudis Ilerdencs (IEI), Joan Busqueta, la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Lleida, Montserrat Parra, Ramon Morell, Jaume Barrull o el actual rector de la Universitat de Lleida, Roberto Fernández.

En el libro se incluyen análisis de expertos sobre cada especialidad y testimonios de creadores como Jordi Pàmias, Anselm Ros, el pintor Benet Rossell, Santi Riu, Margarida Troguet, Montse Miret, Rosa Fabregat, Jordi V. Pou, la diputada y escritora Marta Alòs, Ramon Fontova Carles y el escritor e historiador Joan Bellmunt con un trabajo específico sobre *Les 'Falles, festa i cultura del foc'*.

La vicepresidenta de la Diputació de Lleida y del IEI, Maria Rosa Pujol, que presidió el acto, felicitó a LA MAÑANA y a su editor, Emili Dalmau, por la iniciativa de consagrar a la Cultura este libro conmemorativo de su 73 aniversario.

El historiador Manel Lladonosa, por su parte, partiendo de la obra *'Lleida, problema i realitat'*, realizó un análisis sobre el cambio producido en Lleida en este campo, y destacó que algunas exigencias de hace 45 años se habían visto de sobras cumplidas, mientras persistían aún hoy algunos interrogantes.

El escritor Josep Vallverdú, el único superviviente de los cinco autores de la obra que en 1967 provocó fuerte impacto en Lleida, glosó las transformaciones producidas desde entonces y la vitalidad manifiesta en la creación literaria, y puso de relieve el papel que ha jugado en ello la creación de la Universitat de Lleida.

LA IMAGEN DEL DÍA

La Mañana presenta la obra 'La Cultura a Lleida' en el IEI

LLEIDA • El director de LA MAÑANA, Ramon Pedrós, con Maria Rosa Pujol, Josep Vallverdú y Manel Lladonosa presentaron ayer en el IEI el libro *La Cultura a Lleida*, que el diario regala a los lectores el próximo domingo. Al acto asistieron autoridades y numeroso público.

ANNA CARRIÓN

La prensa huye sin café tras el discurso de Ros

El alcalde presidió ayer la comida de Navidad que ofrece cada año a los periodistas. Tras su discurso al acabar los postres, la gente se levantó para marcharse. "Yo ya he acabado pero faltan los cafés", espetó para frenar la huida.

**TOP
SECRET**

